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VERBALE  N. 42 

 
SEDUTA DEL  28.2.2020 

 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 28 (ventotto) del mese di Febbraio, la Quinta Commissione è 
convocata alle ore 10.30 presso la Scuola di Musica Fiesole con il seguente ordine dei lavori: 
 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Incontro istituzionale presso la Scuola di Musica di Fiesole, audizione del Sovrintendente  
Lorenzo Cinatti e della  Presidente  Anna Ravoni; 

• Varie ed eventuali.  
 

 
Alle ore 10.30 sono presenti  i/le consiglieri/e Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, 
Renzo Pampaloni in sostituzione di Benedetta Albanese, Roberto De Blasi, Stefano Di Puccio, 
Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Letizia Perini in sostituzione di Massimo Fratini, Maria Grazia 
Monti, Mirco Rufilli. 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti in qualità di Presidente accerta la presenza dei Consiglieri: 
 
CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA 
Presidente  Fabio Giorgetti  
Componente Stefano Di Puccio Alessandra Innocenti 
Componente Massimo Fratini  
Componente Roberto De Blasi  
Componente Alessandro Draghi  
Componente Antonella Bundu  
Componente Barbara Felleca  
e apre la seduta alle ore 10.45 essendo presente il numero legale. 
Alle ore 11.00 entrano i consiglieri Albanese e Rufilli. 
 
E’ presente per la segreteria della Commissione  Maurizio Sestini.  
Sono presenti per la Scuola di Musica di Fiesole il Sovrintendente Lorenzo Cinatti, la Presidente Anna 
Ravoni e il Direttore Artistico Alain Meunier. 
Il Presidente della commissione Fabio Giorgetti ringrazia i presenti ed inizia la seduta esponendo 
l’ordine del giorno per poi passare la parola al Sovrintendente che, grazie all’aiuto di alcune slide, 
ripercorre la storia di questa prestigiosa Scuola di Musica e per illustrare i progetti in corso. 
La scuola nasce nel 1974 per volontà di Piero Farulli, primo Direttore della scuola. 
Tiene a precisare che i vertici della scuola di Musica di Fiesole sono nominati dal corpo docenti ed a 
breve si terrà una nuova elezione, al momento la scuola può vantare la presenza di 1663 allievi che 
provengono dal territorio italiano e 191 da altri paesi con un corpo di 223 docenti di cui 48 a tempo 
indeterminato più un cospicuo gruppo di non docenti più 23 orchestre e cori. 
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La scuola forma ragazzi che escono dalle scuole secondarie e decidono di intraprendere un percorso di 
formazione musicale ma al tempo stesso tiene anche corsi per musicisti di tutte le età. 
Uno degli obbiettivi della scuola è stato il riconoscimento dei propri feed. 
Infatti prima del 2013 gli allievi venivano formati all’interno della scuola di Fiesole ma per laurearsi si 
dovevano appoggiare ad altre realtà musicali tipo il Conservatorio Musica di Cesena e di Bologna, dal 
2013 la Scuola di Musica è stata riconosciuta dal Ministero come università aprendo anche ai progetti 
Erasmus dando così la possibilità agli studenti di fare esperienze all’estero. 
Con l’aiuto delle slide il Direttore illustra il percorso di crescita costante che ha avuto la scuola negli 
ultimi anni ed i progetti nati con le scuole primarie dei cinque quartieri di Firenze. 
Il consigliere Fratini pone una domanda sui finanziamenti dei progetti ed il Direttore risponde a tal 
proposito. 
A questo punto della seduta viene posta in evidenza dal Sovrintendente Cinatti la realtà  trentennale 
dell’ Orchestra Giovanile Italiana che dalle sue origine ad oggi ha formato più di un migliaio di ragazzi 
che sono componenti in pianta stabile nelle più importanti orchestre nazionali ed internazionali. 
La seduta continua con l’esposizione da parte del sovrintendente dei progetti futuri e delle 
collaborazioni che prenderanno corpo nel prossimo futuro. 
A conclusione dell’introduzione da parte del Dott. Cinatti si apre il momento degli interventi da parte 
dei Consiglieri. 
La Cons. Albanese chiede informazioni sulla relazione tra la scuola di musica ed il Ministero (MIUR) ed 
il MIBACT. 
Il Cons. De Blasi ringrazia il direttivo e si complimenta per i successi ottenuti dalla Scuola di Musica di 
Fiesole e pone alcune domande in merito ai collegamenti urbani con i mezzi pubblici tenuto conto del 
fatto che la sede della scuola è abbastanza decentrata per poi concludere il proprio intervento con un 
quesito riguardante il rapporto con l’Istituto degli Innocenti proprietario della struttura dove trova 
ospitalità la Scuola di Musica. 
La Cons. Innocenti ricorda, essendo stata nella precedente legislatura consigliera del Q5, la 
straordinarietà del progetto “Piaggie” e ringrazia per quanto fatto per far conoscere il mondo della 
musica a ragazzi che altrimenti non ne avrebbero avuto la possibilità. 
Il Cons. Draghi chiede di mettere a verbale che la domanda appena posta dal Cons. De Blasi ricalca 
quanto avrebbe voluto chiedere lui per poi chiedere informazioni sul Consiglio d’Amministrazione. 
La Cons. Bundu si complimenta per la filosofia intrapresa dalla scuola e chiede informazioni sulle sedi 
succursali della Scuola. 
La Cons. Felleca pone alcune domande riguardanti le percentuali degli allievi che frequentano i corsi. 
Il Sovrintendente, in collaborazione la Presidente Anna Ravoni e il Direttore Artistico Alain Meunier, 
risponde a tutte i quesiti posti dai commissari. 
La seduta continua con il sopralluogo dei locali e delle aule scolastiche per poi concludersi 
definitivamente alle ore 12.00 con i saluti ed i ringraziamenti del Presidente Giorgetti a tutti i presenti. 
Alla seduta hanno partecipato i/le seguenti consiglieri/re: 
CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA 
Presidente  Fabio Giorgetti  
Componente Mirco Rufilli  
Componente Benedetta Albanese  
Componente Antonella Bundu  
Componente Roberto De Blasi  
Componente Stefano Di Puccio Alessandra Innocenti 
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Componente Alessandro Draghi  
Componente Massimo Fratini  
Componente Barbara Felleca  
 
 
Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 30 Ottobre 2020 
 
 
   Il Segretario                               Il Presidente 
 Maurizio Sestini                            Fabio Giorgetti 
 
            ____________                                             


